

*Conectados para el **Bienestar integral**: Fomento de las Tecnologías Digitales para Combatir la Soledad y el Aislamiento Social.*

El Proyecto Co-Bien es una iniciativa colaborativa entre Francia y España dirigida a abordar el problema de la soledad entre las personas mayores, especialmente en las zonas transfronterizas de los Pirineos.

Este proyecto, financiado por la Unión Europea a través del programa Interreg POCTEFA, reúne un consorcio compuesto por entidades públicas y privadas de ambos países, con el objetivo de identificar las necesidades y estrategias transfronterizas para promover la conexión social de las personas mayores que residen en esta zona.

Los objetivos del consorcio son:

- Definir un Indicador de Conexión Social (ICSO) que permita estimar el nivel de interacciones sociales de las personas mayores. Su impacto en la salud es un parámetro que actualmente se tiene poco en cuenta.
- Proponer soluciones tecnológicas para evaluar este indicador y promover una evolución positiva de los lazos sociales.
- Diseñar un mueble conectado que integre estas tecnologías y una plataforma de acceso a los datos para las partes interesadas (familias, personal de salud, asistentes sociales) con el fin de alertar en caso de situaciones que requieran intervención. El diseño de un mueble se prefiere por razones de fácil integración en un lugar de residencia.
Bajo una carta ética específica, estas tecnologías serán desarrolladas respetando las normas de protección de datos personales.
- Desplegar, probar y evaluar un primer prototipo de mueble y plataforma en la región española de La Rioja y el territorio de la Cerdeña.
- Promover vínculos intergeneracionales creando asociaciones de estudiantes que puedan ponerse en contacto con las personas mayores que lo deseen a través de la solución Co-Bien.

El proyecto implementará una metodología basada en el diseño centrado en el usuario - co-diseño - mediante la participación iterativa y ágil de todas las partes interesadas.

Objetivo: Promover la conexión social a través de la tecnología.

Jefe de fila del proyecto: Icam sede de Toulouse.

Socios: 6 socios y 5 asociados.

Prioridad: P4 - Construir un espacio transfronterizo más integrado y más inclusivo socialmente.

Duración: 01/02/2024 - 01/02/2027.

Presupuesto: 1,347 millones de euros.

Para más información, haz clic [Co-Bien](#).